

La défaite de la France à la coupe du monde 2002 - 1/1

11 juin 2002, date décisive dans le calendrier de l'équipe de France pour la Coupe de Monde de Football. Mais la défaite a jeté son ombre sur les joueurs défendant notre pays... La honte des supporters face à cet échec, et le bilan d'une victoire manquée...

Quoikissépassé (normalement, tout le monde est au courant mais faisons un bref rappel) ??? Les joueurs de l'équipe de France ont aujourd'hui, 11 juin 2002, rencontré le Danemark dans un match décisif ! Le but (si j'ose dire, désolé pour les mauvais jeux de mots involontaires) : remporter la victoire avec 2 buts de plus que l'équipe adverse afin de ne pas être éliminé de la Coupe du Monde par la règle du Goal Average. La France n'a en effet marqué aucun but durant les 3 matchs joués lors la coupe ! L'enjeu : conserver le titre de Champions du monde. Le résultat : Mission échouée !

Le match ??? Les Danois savaient que ce match était important pour eux : ils avaient l'occasion d'éliminer définitivement la France de cette Coupe du Monde. Les français, quant à eux, voulaient garder l'espoir avec de plus, le retour de Zinédine Zidane, blessé lors d'un match amical ! Mais malheureusement pour eux et pour leurs nombreux supporters, ils n'ont pas réussi à se sortir de la mauvaise passe dans laquelle ils s'étaient engagés.

L'origine de cette défaite ??? Beaucoup d'hypothèses sont discutées : Zidane n'a pas pu participer aux deux premiers matchs de cette Coupe contre les Lions Sénégalais et contre l'Uruguay, à cause de sa blessure à la cuisse. Certains incrimineront à ce propos Roger Lemerre, l'entraîneur de notre équipe nationale, d'avoir fait jouer notre joueur-clé lors du match amical pendant lequel il s'est blessé. D'autre plaiderons pour la malchance des français : 5 poteaux en 3 matchs ! On pourrait aussi éventuellement penser à une mauvaise organisation de l'équipe, une mauvaise tactique (encore reprochées à Roger Lemerre, décidément, il va être servi, Roger). La dernière Coupe du Monde s'est déroulée en France, ce qui a décuplé l'entrain et les capacités des joueurs, contrairement à cette année, dirons certains. A moins que ce ne soit tout simplement dû aux joueurs eux-même, trop médiocres ... Bref, chacun a sa petite théorie.

Les conséquences ??? Pour l'équipe, une sérieuse remise en question et une grande déception, bien sûr. Pour l'entraîneur, les mêmes choses, mais aussi les attaques de la presse et des gens : Lemerre doit démissionner, crient certains, c'est un bon à rien, dirons d'autres ... Bref, Roger Lemerre n'est pas ménagé par les opinions. Va-t-il démissionner, comme le demande les plus véhéments des supporters ou restera-t-il pour relever l'équipe de France ? Pour les ... oups, LA (pardon !) chaîne de diffusion des matchs, les répercussions pourraient être fâcheuses. En effet, TF1 avait acheté les droits exclusifs de diffusion des matchs de Coupe du Monde, à prix d'or bien entendu. Le succès de l'équipe de France en 1998 et la France accueillant la dernière Coupe du Monde ont fait considérablement croître l'intérêt porté pour les matchs de Football en 98. Même les plus indifférents ont au moins vu un match de l'épopée des Bleus. Mais cette année, la défaite de notre équipe va détourner l'attention des matchs, et beaucoup moins de gens que prévus s'installeront devant leur poste afin de suivre la progression de cette Coupe. Résultat, peu de téléspectateur, peu de bénéfices pour TF1, et ainsi au final : perte d'argent importante !